

Plogonnec. Un nouveau club de tennis de table à Plogonnec

Après trente ans de pause, Plogonnec a de nouveau un club de tennis de table. Il compte déjà une douzaine de licenciés et espère recruter de nouveaux joueurs

Les entraînements ont débuté pour les membres du nouveau club de tennis de table. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Publié le 03/08/2020 à 06h20

[ABONNEZ-VOUS](#)

[Écouter](#)

Entretien

Jean-Patrick Courtois, président du club.

Comment est né ce nouveau club ?

Il est à l'initiative d'anciens joueurs du club de Plonévez-Porzay. Après trente années d'interruption, le tennis de table en Ligue reprend à Plogonnec ! Plogonnec sport loisirs proposait certes déjà l'activité, mais en loisirs. Nous sommes donc accueillis en tant que section au sein de Plogonnec sport loisirs (PSL), une association très active. Nous remercions la municipalité pour son accueil, son écoute et son soutien. PSL a été une aide importante pour le lancement du club. Et nous remercions aussi la ligue de Bretagne et le comité du Finistère pour leur aide. Grâce aux différents partenaires, dont la commune, les commerçants et artisans, nous allons commencer la saison fin septembre avec du matériel neuf (tables, table de marquage, marqueurs, séparations, balles). Les papiers ont été faits durant le confinement et c'était compliqué ! Mais, c'est bon, nous sommes prêts, les entraînements ont commencé.

